
太田市立木崎小学校 学校通信



令和7年5月16日 No.3



大いちょう

マスコットキャラクター
銀子ちゃん



 『木崎小学校 学校ブログ』は [こちらから](https://ota.schoolweb.ne.jp/1010076/weblog)
<https://ota.schoolweb.ne.jp/1010076/weblog>

ゴールデンウイーク明けの木崎小は、元気いっぱいの木崎っ子たちの弾む声があちこちから聞こえ、響いています。5月も半分が過ぎました。大いちょうの若葉の勢いのように、助走を終えた子ども達の活躍のスピードがますます加速できるよう支援していきたいと思います。

～全校朝会より～

「4月からの みんなの すてきな すがた さしすせそ」

5/14（水）の朝行事で、全校朝会がありました。お料理の調味料は「さ(砂糖)し(塩)す(酢)せ(せうゆ・醤油)そ(味噌)」の調味料が味の決め手と言いますが、ここまでの子ども達をよく考え、行動できているところを「素敵なお話」と伝えて振り返ってもらいました。

4月の全校朝会での話を覚えていますか？（「やる気スイッチ！」とたくさんの声）

玄関にスイッチは置いてあります。今日はがんばるぞっというときに、スイッチオンしてください。今日は、「さしすせそ」で、4月からのみなさんの様子についてお話しをします。

「さ」：◎わやかな あいさつ ～ 校長先生が、朝の登校のときに玄関前にいると、元気でハキハキとしたあいさつをしてくれる人がたくさんいます。とても素敵なお話ですね。



「し」：◎すかな 廊下 ～ 歯科検診や内科検診など大会議室で行っているときに、検診のことを気遣って、静かに歩く姿が見られました。とても素敵なお話ですね。

「す」：◎ばやい 準備 ～ 今日の集会も素早く集まって、静かに待つことをほめられましたね。その他にも、次の学習の準備をしてからトイレに行ったり休憩でお話をしたりする姿が見られました。とても素敵なお話ですね。

「せ」：◎っせと お掃除 ～ 教育相談など特別な時間で動くような日も、協力してしっかりと掃除する姿が見られました。とても素敵なお話ですね。

「そ」：◎れが あたりまえ ～ 「さ・し・す・せ」が、いつでもどんなときにも当たり前でいる木崎っ子でいてほしいと願っています。

朝活動でボランティアによる読み聞かせ

5/13（火）の朝活動は「読書」でした。今年度も地域からボランティアの方がたくさん来校してくださり、読み聞かせをしていただきました。この日を第1回として、2月までに20回を予定していただいています。ぐっとお話に引き込まれていた1年生が、「次はいつ？」と尋ねていて、楽しみになったことを表現していました。

